



I am running as a member of a team committed to bringing progressive change to our union. Together, *Members for Change* will build a stronger union with a mobilized membership and organized locals in the workplace. A union that practices a deep level of democracy and that works closely with other unions in the public service to maximize our leverage and effectively defend our collective interests. We will prioritize the issues that matter most to members—collective bargaining, ensuring diversity and inclusion in the workplace, and securing our rights in the context of the return to the office. Our vision is of a member-led union that acts in solidarity with other organizations and that understands the importance of collective action in achieving progressive change, not just in the workplace, but in society more generally.

As a CAPE veteran with over a decade of active involvement in the union, I will bring significant experience to the National Executive Committee. This includes building locals from the ground-up, applying the collective agreement, navigating labour relations in the public service, analyzing political challenges, and developing clear-sighted strategies to fight for our rights.

Who Am I?

Originally from Montreal, I have been working in the public service for a little over thirteen years. After I finished my studies in political science, I started working in international development and teaching at university but was attracted by the prospect of some level of job security in the public service! (I recognize that there are many workers who don't enjoy such security and I think our union can do more to fight for them). I have come to greatly appreciate the talent and dedication of my co-workers, both the analysts and those in other classifications. The thing I am most grateful for about my job is how many good people I get to meet and the many friendships I have formed.

I am currently a manager who is deeply committed to building the capacity of my team members and creating an open, welcome, and diverse space for all employees. Given where I grew up, I was fortunate to speak both official languages from a young age, though I also had to work hard to perfect my French. I strongly believe in a bilingual public service.

I am the proud father of a thirteen-year-old girl who has filled my life with joy and meaning.

I have taken on multiple roles in CAPE over the years, including:

- Director of Education, CAPE Local 514 (ESDC) – 2021-Present. I developed a curriculum for members of the committee which explores the tradition of democratic unionism and the labour struggles of the past and present.
- Chief Steward, CAPE Local 514 – 2019-2020. I developed multiple tools and training modules for stewards to build our collective capacity. I also established our local's stewards' network.
- President, CAPE Local 514 – 2017-2019. I rebuilt the local with a small team of committed members, which at the time had become defunct.
- Director, CAPE National Executive Committee – 2014-2017. I sat on the NEC that created the union's strike fund. I developed a training module on running effective, democratic locals that represented the first attempt by CAPE to organize and train local representatives.
- Founder and Chairperson, CAPE Education Committee – 2014-2017. The Ed Comm launched a series of labour events, including CAPE's first educational event on the challenges faced by trans workers in the public service. The Committee was an interunion effort with PSAC.
- Member, CAPE Youth Committee – 2014-2017
- President, CAPE Local 517 (Elections Canada) – 2013-2015
- Co-President, CAPE Local 517– 2012-2013
- As a steward and union official, I have advised members on multiple issues over the years, providing information and advice on dealing with occupational health and safety, harassment, discrimination, duty to accommodate, labour rights, employment equity, diversity and inclusion, and employee benefits, among other things. I have also developed and delivered training modules on several of these topics.

Interests/Hobbies

- Collecting vinyl and acting like an aging hipster railing against auto-tuned music.
- Training in martial arts, boxing and kickboxing.
- Reading about history, politics, science and enjoying good fiction.
- Going with my daughter on historical walks of Ottawa, Montreal and other cities.

I am excited to be a part of *Members for Change* and I thank you for your support!

In solidarity,

Neil Burron

Members for Change

Website: membersforchange.ca

Je me présente en tant que membre d'une équipe qui s'est engagée à apporter des changements progressistes à notre syndicat. Ensemble, Membres pour le changement bâtira un syndicat plus fort avec des membres mobilisés et des sections locales organisées en milieu de travail. Un syndicat qui pratique un niveau élevé de démocratie et qui travaille en étroite collaboration avec d'autres syndicats de la fonction publique afin de maximiser notre influence et de défendre efficacement nos intérêts collectifs. Nous donnerons la priorité aux questions qui comptent le plus pour les membres - la négociation collective, la garantie de la diversité et de l'inclusion sur le lieu de travail, et la protection de nos droits dans le contexte du retour au bureau. Notre vision est celle d'un syndicat dirigé par ses membres, qui agit en solidarité avec d'autres organisations et qui comprend l'importance de l'action collective pour réaliser des changements progressifs, non seulement dans le milieu de travail, mais dans la société en général.

En tant que vétéran de l'ACEP ayant participé activement au syndicat pendant plus d'une décennie, j'apporterai une expérience considérable au Conseil exécutif national. Cette expérience comprend la mise sur pied de sections locales à partir de la base, l'application de la convention collective, les relations de travail dans la fonction publique, l'analyse des défis politiques et l'élaboration de stratégies clairvoyantes pour défendre nos droits.

Qui suis-je ?

Originaire de Montréal, je travaille dans la fonction publique depuis un peu plus de treize ans. Après avoir terminé mes études en sciences politiques, j'ai commencé à travailler dans le domaine du développement international et à enseigner à l'université, mais j'ai été attiré par la perspective d'un certain niveau de sécurité d'emploi tel que celui offert dans la fonction publique ! (Je reconnais que de nombreux travailleurs ne bénéficient pas d'une telle sécurité et je pense que notre syndicat peut faire davantage pour les défendre). J'ai appris à apprécier le talent et le dévouement de mes collègues, qu'il s'agisse d'analystes ou de personnes appartenant à d'autres classifications. Ce dont je suis le plus reconnaissant dans mon travail, c'est le nombre de bonnes personnes que j'ai pu rencontrer et les nombreuses amitiés que j'ai nouées.

Je suis actuellement un gestionnaire qui s'est profondément engagé à renforcer les capacités des membres de son équipe et à créer un espace ouvert, accueillant et diversifié pour tous les employés. Étant donné l'endroit où j'ai grandi, j'ai eu la chance de parler les deux langues officielles dès mon plus jeune âge, même si j'ai dû travailler dur pour perfectionner mon français. Je crois fermement en une fonction publique bilingue.

Je suis l'heureux père d'une jeune fille de treize ans qui donne du bonheur et un sens à ma vie.

Au fil des ans, j'ai assumé de multiples rôles au sein de l'ACEP, dont les suivants :

- Directeur de l'éducation, section locale 514 de l'ACEP (EDSC) - 2021-aujourd'hui. J'ai élaboré un programme d'études pour les membres du comité qui explore la tradition du syndicalisme démocratique et les luttes syndicales d'hier et d'aujourd'hui.

- Délégué syndical en chef, section locale 514 de l'ACEP - 2019-2020. J'ai élaboré de nombreux outils et modules de formation pour les délégués syndicaux afin de renforcer notre capacité collective. J'ai également mis sur pied le réseau des délégués syndicaux de notre section locale.
- Président de la section locale 514 de l'ACEP - 2017-2019. J'ai rebâti la section locale avec une petite équipe de membres engagés, qui était devenue défunte à l'époque.
- Directeur du Comité exécutif national de l'ACEP - 2014-2017. J'ai siégé sur le CEN qui a créé le fonds de grève du syndicat. J'ai élaboré un module de formation sur la gestion de sections locales efficaces et démocratiques qui représentait la première tentative de l'ACEP d'organiser et de former des représentants locaux.
- Fondateur et président du Comité d'éducation de l'ACEP - 2014-2017. Le Comité d'éducation a lancé une série d'événements syndicaux, dont le premier événement éducatif de l'ACEP sur les défis auxquels font face les travailleurs trans dans la fonction publique. Le comité était un effort intersyndical avec l'AFPC.
- Membre du Comité des jeunes de l'ACEP - 2014-2017
- Président, section locale 517 de l'ACEP (Élections Canada) - 2013-2015

En tant que délégué syndical et représentant syndical, j'ai conseillé les membres sur de multiples questions au fil des ans, en leur fournissant de l'information et des conseils sur la santé et la sécurité au travail, le harcèlement, la discrimination, l'obligation d'accommodement, les droits du travail, l'équité en matière d'emploi, la diversité et l'inclusion, et les avantages sociaux des employés, entre autres.

Intérêts et loisirs

- Agir comme un membre typique de la génération X, j'aime collectionner les vinyles et écouter de vieux disques tout en dénonçant la musique artificielle.
- M'entraîner aux arts martiaux, à la boxe et au kickboxing.
- Lire des ouvrages politiques, philosophiques, scientifiques et historiques et collectionner des livres .
- Participer avec ma fille à des promenades historiques à Ottawa, à Montréal et dans d'autres villes.

Je suis enthousiaste à l'idée de faire partie de Membres pour le changement et je vous remercie de votre appui !

En toute solidarité,

Neil Burron

Membres pour le changement

Site d'internet: membersforchange.ca